

鳥城会



近づく総会 膨らむ期待

多彩な企画に幹事奔走

今年もいよいよ総会が近づきました。平成6年度総会・懇親会は11月11日、東京・半蔵門会館で開かれますが、こんどは少々、様子が違うようです。企画・運営を担当する西高九回生には多くの会員が参画はじめ、弁護士あり、イラストレーターあり、漫画家ありと、多才者です。総会を盛り上げるためにかとチエキをしぼっておられるからです。活気に溢れた総会になるはずです。ぜひとも一人でも多くの会員が参加されますよう期待いたします。

このところ毎年の総会には八十人前後の会員の方々が参加されています。しか

し、懇親会が立食形式のパーティーのみのため、懇談の輪が広がる程度で、い

し、懇親会が立食形式のパーティーのみのため、懇談の輪が広がる程度で、い

ます。

鳥城会はまず旧鳥取一中同窓会として発足した。それから約十年、当初から最大の懸念だった鳥取一中・西高の若返り、活動の活性化、会員の拡充などの努力が続いて、また十年が過ぎた。

余談で恐縮だが、私はこ

の六月、旧制高校（山口）

の同窓会会長に選出された。

一方、新規加入は全く

ないから、毎年に状況は悪

化している。昨年完成した

鳥城会記念館の屋鏡行事

化、やがては絶滅への道

一中・西高向

縦の連携が肝要

△△ 正式 渡辺 誠 教

と云うのは何故か。理由

は簡単である。抜け、みんなと一緒に余生を

楽しめないと願つてのこと

である。私はそういう状況を見る

条件をなくから、同窓会活動

につけ、つくづくわが鳥城

会の活性化は横への連携を

強化を訴え、西尾知事は県の強

化を訴え、西尾知事は県の強

初開「グルメの会」好評

准

鳥城会のレクリエーション活動は会員の趣味の集まりというだけではなく、会員相互のコミュニケーションに尽くす役割が期待されている。以前から開催した「麻雀の会」が開かれ、その実をあげたが、新しい「グルメの会」も発足した。このほか、東京近郊の歴史めぐり、ゴルフ、绘画・写真の鑑賞、講演会、カラオケの集いなどの希望が多い。可能なものから、いずれ実現したいと考えている。以下に活動の概要を報告する。

(副会長・レクリエーション担当 杉村 公美)

田中吉啓の会

(一中61回)、B組(初段以下) 大西一郎(西高4回)

本年度は新たに二十人近い新会員を迎える。登録会員数は八十人を超えた。

恒例の開幕大会は七月九日、市ヶ谷・日本棋院で開かれた。

人が参加し、終日、棋院大

ホールで熱戦が繰り広げられた。

その結果、優勝者はA組

(一級以上)が浅尾弘五段

かれて、昨年に倍する二十六

人が参加し、終日、棋院大

ホールで熱戦が繰り広げら

れた。

田中吉啓の会

(西高4回)

麻雀会の会

大八・西高4回

昨年十一月一日、八重洲

・倉吉町同窓会との第

四定期親善対抗戦も近く

賛賞品が授与され、次回の

再会を約して散会した。

なお、鶴水会(倉吉中学

・倉吉町同窓会)との第

三浦三郎君(西高5回)が

優勝した。

なお、鶴水会(倉吉中学

・倉吉町同窓会)との第

四定期親善対抗戦も近く

開催の運びで、準備が進め

られている。(幹事 田村

大八・西高4回)

田中吉啓の会

(一中61回)、B組(初段以下) 大西一郎(西高4回)

麻雀会の会

大八・西高4回

大八・西高4回